
平成 26 年度社会教育主事研修 受講者振り返りアンケート集計 ＜質問内容＞ 研修全体：「今回の研修で学んだことは，明日からの業務に役立つものになりましたか」         ア：「講義の内容は理解できましたか」         イ：「演習を通して，今後の方策や方向性について考えを深めることができましたか」         ウ：「意見交換を通して，互いの交流を深めることができましたか」         エ：「今回の研修の目標は，達成できましたか」                  ＜「今回の研修を通しての感想・意見」などの記述から＞ ○ 勉強になるので，年に２～３回やってもらっても良いです（刺激を受けるし，考え方の幅が広がるので）。 ○ 現在手がけている取組にとっての１つのヒントになりました。 ○ 演習の方は，時間が短かったです。事前に課題提供があれば良かったかも知れません。 ○ これまで学んできた事業の考え方と逆の流れなのが理解しづらかったです。 
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